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 WELCOME   副会長 井上英幸 

小原 秀樹 様 国際ロータリー第 2620 地区 

長泉ロータリークラブ 

2021-2022 年度 会長 

 

 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さん、こんにちは、本

日の例会も宜しくお願

い致します。 

まず、お忙しい中例会

にお集まり頂きありがと

うございます。また、本

日の例会の準備をして

頂いた親睦委員会及

び会員の皆さま方には感謝申し上げます。お忙しい中、

ありがとうございます。 

夜は特に冷えるようにもなり、いよいよ冬も近くなって来ま

した。空気も乾燥するためコロナも再び流行の兆しを見

せています。皆さんも体調管理には十分に気を付けて下

さい。 

本日は長泉ロータリークラブの小原さんが例会にお見え

になっています。小原さん遠いところお越し頂き誠にあり

がとうございます。本日は宜しくお願い致します。 

今日の例会のタイトルとして 32 周年の記念例会とさせ

て頂いています。本来、32 年目で何かをお祝いするわけ

ではないのですが、新しいメンバーが増え、我々のクラブ

も諸先輩方々の努力で創立より 32 年という歳月、これ

までの会長の下、様々な事業が行われ千歳セントラルロ

ータリークラブという存在が、千歳市に根付いているという

ことを感じて頂きたく、あらためて 32 周年記念例会とさ

せて頂きました。1990 年 11 月 19 日に当クラブは創

立され、色々な発想や行動力で様々な事業が行われ

ています。先日は清掃例会で駅前のロータリーの清掃を

行いましたが、そこで集合写真を撮りました桜の木は、長

泉ロータリークラブとの合同事業として植樹をしています。

また、駅舎正面に取り付けられている時計や駅構内のカ

ラーコルトンも事業の一環として寄贈されています。他に

も様々な事業が行われ32年という月日がたっています。 

本日は少しの時間ではありますが、武田先輩に制作し

て頂きました映像や高塚先輩、白木先輩、松坂直前

会長のお話を聞いてこのクラブの歴史を少しでも学んで

頂き、これから自分たちはどのようなクラブにしていきたい

か考えて頂ける例会になる事を願っております。以上、

簡単ではありますが会長挨拶とさせて頂きます。本日の

例会も皆様、宜しくお願い致します。 

 

 ごあいさつ    

長泉ロータリークラブ パスト会長 小原秀樹 様 

32 周年の記念例会と

いう事でお邪魔させて

頂きました。誠にありが

とうございます。チャータ

ーメンバーの方から 32

年間続けていろいろな

方が入られて今ここに

ある千歳セントラルロ

ータリークラブさんになられたと思っております。先ほど会報

を見せて頂きますと今 43 名の会員の皆さまが在籍して

いらっしゃるという事で、初代会長から 32 代目会長まで

いろいろな事業をされ今のこのクラブがあるものと思ってお

ります。その様に縦に年々連なっているものと、私は友好

例会出席状況（2022 年 11 月 15 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席） 13（0）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 67.50 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 1 名 

2 出席者数総計 28 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 11 月 8 日） 

確定出席率（MU 含む） 53.85 ％ 
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クラブという事で長泉から来させて頂いたわけですが、ロー

タリーでは横のつながりもあります。同じロータリアンとして

全国約 8 万人のロータリーの方がいらっしゃいます。全世

界 120 万人のロータリアンがおり、そこもどんどん横につな

がっていく事が出来ます。ふと思ったのがこの地位で歌を

歌われている中島みゆきさん。縦の糸、横の糸という事

で年々の積み重ねを縦糸、横のロータリアンのつながりを

横糸、織りなす布がいつか皆さんの役に立てるといいので

はないかと、今ふと頭の中に浮かびました。是非これから

も 33 年、34 年と年々頑張って頂ければと思い挨拶とさ

せて頂きます。どうもありがとうございました。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 千歳ライオンズクラブより認証 60 周年記念式典出

席に対しお礼状 

 第 2510地区ローターアクト「第 50 回地区協議会」

本登録のご案内 

○ 日時：2022 年 12 月 3 日（土）14:30～ 

○ 場所：赤平市交流センターみらい 

○ 登録料：3,000 円 懇親会 4,000 円 

行き違いがあり明日（16 日）までの登録となります。

本日中に私までご連絡ください。 

 11 月 13 日（日）地区 RLI セミナーパートⅡを望

月会長エレクトが受講されました。 

 

 表彰  進行：幹事 南雲勇次 

☆永年出席 100％表彰 10 年 関根 悟 会員 

 

 誕生日祝  進行：幹事 南雲勇次 

☆高野 悠 会員（11 月 9 日生れ） 

 

 

 

 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「創立 32 周年記念」 

担当：親睦活動委員会 委員長 関根悟 

只今より創立 32 周年親睦例会を始めます。 

 

 創立 32 周年に際し 会長あいさつ  

会長 大下和志 

32年という長い月日、先輩方にこのようにクラブを支えて

頂き誠にありがとうございます。本来でしたらまだまだ大勢

の若いメンバーに出席して頂き、諸先輩方の活動の流

れというものを学んで頂き、今後どのようなクラブにしてい

きたいか自問自答して頂ける例会にしたかったのですが、

皆さんお忙しいようで残念ながら若い会員が大勢しいう

形になりませんでした。ただ、諸先輩方の 32 年間を労う

という事で楽しくやりたいと思いますので、皆さん宜しくお

願い致します。 

 

 祝電披露  

幹事 南雲勇次 

長泉ロータリークラブ様より本日の32周年に向けて祝電

が届いております。 

 

 乾 杯  

副会長 井上英幸 

32 周年という事で自衛隊のように毎年周年をやらなけ

ればならないかなと思って

います。まずは長泉ロータ

リークラブの小原さん、よう

こそ千歳の地へ。半年ぶ

りでしょうか。ありがとうござ

います。そしてここに友好

クラブの小原さんがいらっ

しゃるという事。これは友

好クラブ締結をしてから

27 年目になろうかと思い

ます。これも先輩達が築

いてこられた歴史だと思っ

ております。友好クラブの締結があったからこそ、今ここに

小原さんがいらっしゃると言っても過言ではないと思います。

何はともあれ 32 年、33 年 34 年とこの歴史が益々続

いていきますこと、そして長泉ロータリークラブとの友好もこ

れから確実に継続していくことを、ご祈念申し上げて声高

らかに乾杯したいと思います。 

── 本日は、田口廣会員より頂戴したタイビールで乾

杯しました。 
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 国際奉仕検証ツアーの報告  

第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口廣 

先週大体話をしましたが、皆様の貴重な浄財が海を渡

って大きな力となっています。コロナ禍でつい半年前まで

はロックダウン状態だった地域でもロータリアンが活動して

くれまして、私達が行った時には貴重な経験をさせて頂

きました。今回 18 名のうち 8 名が初めて行きました。

LINE でやり取りしていますがまた行きたいというコメントを

頂きます。タイの一番貧困の強いところに行くわけですか

ら、向こうのロータリアンが非常に歓迎してくれるのですが、

本当ならば学校を訪問して生徒たちとご飯を一緒に食

べるという時間が取れませんでした。その代わりホテルでロ

ータリアンの店に行き宴会も

控えめでした。大歓迎してく

れた事だけでも感激でした。

タイが解放されたという事で

空港でもとんでもない人で、

事故にならなければいいとい

うぐらいぎゅうぎゅう詰めにな

ってしまってアジアの人は比

較的マスクをしていますが、

欧米人はほぼしていません。

無事に皆さん帰ってきまして

その中で検証が行われました。ロータリアンの中でも女性

が多いわけです。経営者に女性が多いようです。特に女

性のガバナーも何人もいます。今回第 2510 地区では

出村さんがノミニーになっています。私もそろそろ引退かな

と思っています。これまでやれたのも皆さんのご支援もあり、

僅かばかりの金額が大きな力になっています。（中略）

第 7 グループは当クラブだけです。60 クラブのうち 30 ク

ラブ、大下年度は 33 クラブが事業参加しています。また

次年度この事業が検証されるときには皆さん是非一緒

に行ければいいなと思っています。行った事がない人は是

非行きましょう。坂井さんも齊藤先生も行ってくれました。

これからも国際奉仕事業を宜しくお願い致します。 

 創立 32 周年記念映像 鑑賞  

ICT 委員会 武田伸也委員長製作の 32 周年記念

映像を鑑賞しました。 

 

 先輩から一言  

初代会長 高塚信和 会員 （チャーターメンバー）  

1990 年 11 月 19 日我がクラブは 38 名で産声を上

げました。私は 1 年で辞めよ

うと思っていた状況がありま

した。皆さん方は千歳でそれ

ぞれの会社の代表者をやっ

ておられますが、私はたまた

ま大手の会社の札幌支店

に所属しておりました。北海

道では札幌支店長しかロー

タリーに入れません。ですか

ら地方の者は誰も入っており

ませんでした。たまたまここ日

航ホテルの時に社長が来ま

して、札幌支店長と 3 人で昼の会食をする事になりまし

た。その時に私が千歳の生まれだという話もしてロータリー

に入会してと話があり社長にお願いしたところ、それは良

いのではないかと積極的に言っていただいて 32 年間ここ

にいます。これがもしなかったらとうに辞めておりました。顧

みますと、1989 年当時既に話し合っていたようで、和田

君、土居君を中心にロータリーを立ち上げるという事で理

由があったようです。私も許可をいただいて入会する事に

なりました。いろいろな状況がありました。当時特別代表

は村上さんでした。生きているのは村上さんぐらいしかい

ません。他に 8 名ぐらいの増強委員がおりました。当時

千歳 RC は西洋軒で 130 名程の会員を擁していまし

た。新しいクラブを作らなければならないという事で燃えて

いました。如何せん新しいクラブを作るのに千歳 RC の人

が誰も入りませんでした。これがうちの唯一の強みだった

なと今思います。千歳RC の人が何人か入って主導権を
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握られていたら我がクラブも違った方向に行っていたので

はないかと思います。11 月で米山月間とは何だろうと思

いましたが、その当時千歳 RC には教育する人が誰もい

なくて全然わかりませんでした。そんな事もあって米山梅

吉物語が NHK でやっていまして、米山梅吉を初めて知

る機会になりました。機運が高まりメンバーで行こうとなり

羽芝君、土居君と私の 3 人は連続 7 年間行きました。

当時長泉ロータリークラブ幹事だった石垣さんにお世話に

なりました。私共のクラブを作った時に来年はポリオをやめ

ますと言っていましたが、32 年もやっています。何故今迄

続いているのか。そういう人を助けなければいけないとは

思いますが、どこかで形を変えてきちんとやらなければなり

ません。訳が分からず進んでいるのが現状ではないかと

思います。私共のクラブは土居君がしっかりして、入会金

を貯めました。1 千万以上の貯金がありました。これが今

続いている我がクラブの財産です。途中で記念行事の

時もそれがあったためにいろいろな事業が出来ました。結

成 20 年以降毎年のようにいただいているロータリー会長

賞も女性会員の勧誘と本部や財団にきちんとお金を払

っているから表彰されているのです。この 2 つがきちんとさ

れている。それ以外の何物でもないです。全国に沢山ロ

ータリーがありますが、財団に対してきちんと寄付をしてい

ないのです。財団に一人 100 ドルを寄付することを主眼

としてやっている基礎はここに作られたのだと思います。今

思えば沢山苦難の道がありましたが、いろいろな事をやっ

てきて、いろいろなクラブとのお付き合いもやって今日に至

りました。チャーターメンバーも 6 人になっています。いろん

な思い出がありました。私も辞めようと思いましたが、ずる

ずると来て今も札幌から通っています。私事ですが、私も

要介護の域に達しまして今はデイサービスに行っておりま

す。いろいろな人とお付き合いしながら体のケアをし、麻

雀、書道、バイオリン、ゲームなどいろいろな事をやってお

ります。32 年間いろいろな事をやりました。50 歳で会長

をやりこれから 83 歳になります。いろいろ話しましたがこ

れで終わります。 

 

パスト会長 白木松敏 会員（チャーターメンバー）  

私はロータリークラブには入りたくなかったのに無理矢理入

らされました。千歳印刷の高田社長、佐藤秀雄先生、

三菱の高慶社長の 3 人が私の所にきて 2 年でいいから

と言われました。堅苦しい事は嫌で大嫌いです。歌を歌

うのも嫌です。しかしそれに慣れてきたのです。社会奉仕、

職業奉仕、私の性格に合うはずがありません。やっている

うちに俺は社会のためにやっている、頑張るぞと段々なっ

てきました。2 年でいいと言われていたのに、あっという間

に 32 年。自分でびっくりしています。初代の親睦委員長

を坂井治会員が副委員長でやりました。いざやったら何

もわかりません。結果的には

芸能関係が好きで自分に

合っていました。その形を何

気なく作ったのが坂井さんと

私と高塚さん、松坂さんで

す。松坂さんは私の兄貴分

です。飲酒運転で辞めると

言ったときも坂井さんと松坂

さんが辞めるなと言っていた

だいて、ここで土下座して今

迄います。社会奉仕で世間のためにやっていたつもりがそ

うではありません。12、3 年前に気が付きました。結果的

には自分の修行のためになっています。誰のためにやって

いるのでもないです。自分の人格や性格の形成のために

やっている気がします。それで 36 歳から今までいます。皆

さんには助けられて今います。これからも死ぬまで頑張り

ます。 

 

直前会長 松坂敏之 会員（チャーターメンバー）  

今日は自分の事を話そうか

と思いつつ、高塚さんや白

木さんの話を聞いていました。

年は取ったなと思います。白

木さんの飲酒運転は本当

に酷かった(笑)。あの当時

だから許されたのでしょう。う

ちのクラブは圧倒的に×でし

た。白木さんは私に何かい

い方法がないかと相談に来

て、例会で皆の前で手をつ

いて謝ってみてはどうだと私が提案しました。全員が×だっ

たのにも拘わらず手をついて謝ると非常に効果がありまし

た。皆何も言いませんでした。許すも許さないしょうがない

となりました。会長をされて一生懸命やっていた時もあり

ました。本当にいろいろな思い出があります。それもこれも

ロータリーにいたからです。私も 2 年も立て続けに会長を

やるとは思いもしませんでした。やっぱり立て続けにやるの

はだめですね。病気になります。癌になりました。今年一

年は本当に身体の調子が悪くて入院、退院を繰り返し

ていました。コロナが終わって腰の手術で入院生活をしな

ければならないのですが、欲張りですからもっともっと長生

きして元気に高塚さんを追い抜くような形で頑張っていこ

うかなと思っています。最近年寄りの話でいい話がありま

せん。3、4 年前仲本工事さんと奥さんらしい人が和光さ

んの 40 周年で来ました。見た瞬間これはと思いました。

その通りになりました。年を取って情けない格好で死んで

しまうのは本当に淋しい話です。ひょっとして私もそうなる
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かもしれません。先日元ロッテの村田兆治さんが火事で

亡くなりました。その前に北海道に来るため、わざわざ芦

別の野球場で子供たちに野球を教えるため羽田空港か

ら乗るつもりがあの人の頑固さがあのような事をしてしまっ

た。72 歳で亡くなりましたが、60 歳の時に 140 ㎞で投

げました。考えられないです。超人です。超人は自分の

思ったことは真っ直ぐです。年を取るといろんな方がいます。

私もとんでもない事をしないように精進よくこれから生きて

いきたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

パスト会長 坂井 治 会員（チャーターメンバー）  

チャーターメンバーという事で今年の 5 月丸駒温泉でお

話しましたし、会員卓話では 4 分以上かかり話を上手に

まとめる能力が無いのだと

改めて感じている今日この

頃です。白木さんが先ほど

持ち上げてくれましたが、こ

こまで連れてくるのは大変

でした(笑)。何とか更生し

て社会に適合して生きてい

ってくれているのは喜ばしい

かなと思っています。これか

らもどうぞ皆さん宜しくお願

い致します。 

 

パスト会長 羽芝涼一 会員（チャーターメンバー）  

うちのクラブの最高の部分が 4 代目松坂幹事、故山口

会長当時に新しい記念館を作ろうと動いたのが始まりで

今にある部分です。記念館

を見てこんなに淋しいのかと

新しい記念館を作ってあげ

ようと全国に呼びかけて、最

初の出来事で我がクラブが

100 万円を寄付したという

事があります。高塚さんが初

代会長をやった時に長泉

RC と一緒になったのはそう

いう事がきっかけで我がクラ

ブの名声だと思っています。小原君、今日はありがとうご

ざいました。 

 

 未来に向けて  

友好クラブ委員会 委員長 四方信次  

今日は小原さんに来て頂き本当に有難く思っています。

私事で急遽 5 月の長泉さんとの丸駒ツアーを欠席し、

残念な思いがありましたが、直接連絡を頂き大下会長

に伝えました。今日ここでお会いできて嬉しく思います。

更に長泉 RC さんとの友好

関係は、お互いに友情を築

きながら高めていきたいと思

いますので、皆さん宜しくお

願い致します。また 32 周年

という事で、防災講話事業

もやらせて頂きました。髙木

さん実行委員長のもと、当

時の笹谷幹事でやらせて頂

きました。何だかんだありまし

たが、記憶と記録に残るよう

な事業だったのかなと思い皆さんに感謝しております。今

後、一会員としても大いに貢献していきたいと思っていま

す。皆さん今後とも宜しくお願い致します。 

 

クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人 

創立 32 周年、チャーターメンバーの先輩方本当に有難

うございます。僕はたかだか繋いできただけで作るという事

のパワーは想像できないほど

素晴らしいものだと思います。

本当におめでとうございます。

今日まで有難うございます。

今日は小原さんがお見えに

なり本当に有難うございま

す。大河ドラマの鎌倉殿を見

ていますが、改めて頼朝の弟

や長男が亡くなった時、前に

修善寺に行った時お墓を見

たのですが、見てから行けば良かったとまた行きたいという

思いでいっぱいです。あの後、ロータリーに入って奉仕で

良い経験はさせてもらっているのですが、美味しかったな

あと思うのは帰りの浅草今半のすき焼きです。あれは美

味しかったといまだに思っています。ロータリーに入って楽し

い経験をいっぱいさせて頂きました。宜しくお願いします。

有難うございます。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

会長 大下和志 本日、田口廣会員より事業費として

20 万円を頂きました。ありがとうございます。 

創立 32 周年、誕生日祝い、表彰のお礼、小原さん来

訪のお礼、長泉の素晴らしい人づくり、高塚さん・松坂さ

んに感謝など皆様ご協力ありがとうございました。 

小原秀樹様、田口廣会員、大下和志会員、高野悠

会員、四方信次会員、関根悟会員、高塚信和会員、

松坂敏之会員、本村信人会員、羽芝涼一会員、白

木松敏会員 
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 ゴルフ同好会年間表彰  

ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

大下年度上半期表彰式を行いたいと思います。ちなみ

に私の今年最高成績は 82 でした(^^)/ 

第 1 回は 7 月 26 日 リバーヒルゴルフ倶楽部 

記録は無いのですが、優勝は手島さん、準優勝は佐々

木さんだと思います。 

第 2 回は 8 月 29 日 シャムロックカントリー俱楽部 

優勝は入口浩一郎さん、準優勝は高野、BG は手島さ

ん、BM は関根さん 

第 3 回は 9 月 27 日 エミナゴルフクラブ 

優勝は手島さん、準優勝は関根さん、BM は中島さん 

第 4 回 10 月 17 日 ブルックスカントリークラブ 

優勝は臼田さん、準優勝は高野、BG は手島さん、BM

は南雲さん 

下半期はポイント制にして順位を決めたいと思います。ど

んどん参加していただければと思います。3 月は寒いので

4 月から行いたいと思いますのでどうぞ宜しくお願いします。 

【上半期順位】 

優  勝 手島和枝 

準優勝 臼田 暢 

最下位 南雲勇次 

 

 閉会の挨拶   会長エレクト 望月秀則  

今日は 32 周年という事で、我が千歳セントラルロータリ

ークラブの32 年間を思うと各地のロータリークラブはもっと

長くて平均的には若いクラブなのではないかと思います。

歴史の長いクラブはそのクラブの文化があり、高塚さんの

お話があったように千歳ロータリークラブから分かれて一か

らスタートする。右も左も分からない状態からスタートする

のはかなりの歴史的違いがあってスタートし今日に至って

います。1990 年 11 月 19

日にこのクラブがスタートした

という事でありました。このクラ

ブの特徴は、そういうしがらみ

のない新しい事をやろうそし

て平均年齢も相当若いクラ

ブで明日のためにこの地域、

そしてロータリーのフィルターを

通して何か役立っていたいと

いう思いでやったと思います。

私はこのクラブに 6 年います

が、たった 6 年で何か皆さんに言える事は何一つありませ

ん。濃厚な 6 年を過ごしたものですから、このクラブの特

徴を敢えて申し上げさせていただくと第 7 グループ、

2510 地区 69 クラブの中で極めてレベルが高いと思いま

す。一昨日 RLI セミナーパートⅡの講義を受けました。

今日来られている小原さんは DL という私達のコーチの

立場ですから、十分分かっていただいていると思いますが、

ディスカッションを通じてクラブをよく分かっていただいて私

もこのクラブを理解して自慢話を沢山しました。またこのク

ラブの足りないところ、課題、これから未来に対してどう生

き残っていけるかという話を沢山たくさんしました。その中

で現状は話しますが、これからどうするかは中々話してく

れません。生き残りという言葉も滅多に出てきません。黙

っていたら代謝して順番がきます。こんな面白い、楽しい

クラブ、面白いメンバーがいるクラブをどうやって生き残って

いくかが最大の課題です。そんなことを勉強させてもらい

ました。そういった素晴らしい機会がある組織ですから、

今日は出席率 65％ぐらいですが、せっかく仲間として入

ったクラブで出来れば全員で研修して明日のクラブの生

き残りをかけていろいろな話が出来たらと思います。本日

本日のニコニコ BOX 合計額 251,000 円 

今年度 累計額 460,000 円 
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ご出席されている 5 名のチャーターメンバーのみならず大

変キャリアの長いメンバーがいます。田口さんや井上さん、

20 年 30 年やられているメンバーの話も今日は沢山聞

けて良かったと思います。私はたった 6 年ですが次年度

会長をやらせていただく立場で

す。今年度大下会長も精一杯

頑張っている年度です。来年も

宜しくお願いします。このクラブ

は本当に自慢が沢山あります。

43 名中女性会員 10 名は地

区でも一番高いです。平均年齢も極めて若く自慢だら

けです。益々続く大下年度に期待を込め、また本日ご

列席の皆様に感謝を込め、そして長泉 RC とのこれから

益々の友好を祈念して乾杯したいと思います。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会（22 日）は、休会です。（定款第 7 条第 1 節：

同一週に国民の祝日）11 月 29 日（火）は、第 5 週に付

き例会の開催なし。（細則第 5 条第 2 節） 

次々回例会は、12 月 6 日（火）通常夜間例会「クラ

ブ協議会/年次総会」。※36 分例会。担当は理事会。

開会点鐘 18 時 30 分。定例会場。 

 

 SCHEDULE  

 

11
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日 ■次年度理事指名委員会設置 

22 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

29 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 
※36 分例会 [担当/理事会] 

13 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/
会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」          [担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 地区研修・協議会 ■春の清
掃奉仕活動 ■千歳 RC 合同例会（親睦例会） 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト 望月秀則] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

16 日 RI 第 2510 地区 2023-2024 年度研修・協議会 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC・千歳セントラル RC 合
同 in THE BELLCLASSIC Lien」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

25 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 


